



## **Siegetrophäe für Audi Sport Team Land.**

**Neuburg.** *Im Rahmen der Jahresehrung nahm Teamchef Wolfgang Land in Neuburg eine Kopie der Siegetrophäe des ADAC 24h-Rennens 2017 entgegen. Eine besondere Auszeichnung für eine ausgezeichnete Teamleistung.*

Im Rahmen der Jahresehrungen überraschten Chris Reinke, Leiter Audi Sport customer racing, und Dirk Spohr, Leiter Kundenmanagement, Wolfgang Land mit einem vorweihnachtlichen Geschenk. Sie überreichten dem Teamchef von Land-Motorsport, der in diesem Jahr zum ersten Mal die 24 Stunden auf dem Nürburgring gewonnen hat, eine Nachbildung der Siegetrophäe. Das Original des Wanderpokals steht bei Audi Sport customer racing, doch nun umfasst auch die Pokalsammlung von Wolfgang Land eine Erinnerung an seinen bislang größten Sieg auf der Nordschleife.

„Das war ein unbeschreibliches Jahr in unserer Teamgeschichte. Zum ersten Mal gingen wir als Audi Sport Team Land beim ADAC Zurich 24h-Rennen an den Start und wurden Gesamtsieger. Ein besonderer Dank gilt unseren Fahrern, Partnern sowie der gesamten Crew, die diesen grandiosen Erfolg möglich gemacht haben.“ freute sich Teamchef Wolfgang Land bei der Pokalübergabe.

Audi Sport blickte bei den Ehrungen auf eine außergewöhnliche Saison mit einer eindrucksvollen Bilanz bei den Langstreckenklassikern im Motorsportjahr 2017 zurück. Das Audi Sport Team Land entschied die 24 Stunden auf dem Nürburgring für sich (#29 – Connor De Phillippi/Christopher Mies/Kelvin van der Linde/Markus Winkelhock). Beim Petit-Le-Mans-Rennen in den USA gelang dem Team Montaplast by Land-Motorsport zudem ein Klassensieg (#29 – Connor De Phillippi/Christopher Mies/Sheldon van der Linde).

21.12.2017